

Información Nacional e Internacional

PARTES DE DEFENSA NACIONAL

**Ejército del Centro.**—Ligero fuego de fusil y mortero por algunos frentes, sin bajas en nuestras filas. La artillería enemiga disparó, en las últimas horas de la tarde contra la población de Madrid, siendo contrabatiada eficazmente por la artillería republicana. Nuestra Aviación efectuó vuelos de reconocimiento por distintos frentes y bombardeó con gran resultado las estaciones de Sigüenza, Castejón de Henares y fábrica de cemento de dicho pueblo, donde se produjo un gran incendio. Se pasaron a nuestras filas, procedentes del campo faccioso, nueve soldados con armamento y cuatro paisanos.

**Ejército del Norte (Euzkadi).**—Por el frente centro de Guipúzcos se combatió con gran intensidad, resistiendo nuestras fuerzas valientemente en sus posiciones y castigándose duramente a los rebeldes, a los que se causó muchas bajas. En el frente de Burgos, la artillería leal desplegó gran actividad, disparando sobre las posiciones enemigas de Berretín, destruyéndose un mortero, varios parapetos y ocasionando al enemigo bajas vistas. Por el frente de Alava, fuego de mortero sobre las fortificaciones rebeldes del Sebigán, donde se ocasionaron grandes destrozos.

**Asturias.**—En Oviedo se combatió con gran eficacia el cuartel de Pelayo. En el frente de León, las tropas republicanas ocuparon brillantemente el monte Aguila, en las inmediaciones de Lillo, causando a los rebeldes muchas bajas y cogiéndoles tres fusiles ametralladoras, veinte fusiles y abundante munición. Se pasaron a nuestras filas quince soldados con armamento y varios paisanos. De los demás frentes no hay noticias dignas de mención.

AVIACION

Nuestros aviones bombardearon la estación de Sigüenza, donde había un tren formado por doce unidades. El resultado del bombardeo fué formidable. Una bomba cayó en el edificio principal de la estación y otras tres en el tren, destruyéndolo. También fueron bombardeadas las estaciones ferroviarias de Castejón de Henares y la correspondiente a la fábrica de cementos "El León" Produjo un vasto incendio, sabiendo del edificio una intensa humareda blanca.

Asimismo fué objeto de otro ataque aéreo por nuestra parte la estación de Santa María de Nieva, donde había unos veinte vagones. El resultado de este ataque fué positivo. Se prestaron diversos servicios de reconocimiento sobre todos los frentes, efectuándolos sin novedad.

A las dos y cuarto de la tarde fueron bombardeados los objetivos militares de Quinto por cuatro potentes aviones, protegidos por otros seis de caza, lanzándose cerca de un centenar de bombas. El bombardeo fué muy eficaz, pues pudieron localizarse perfectamente los emplazamientos de las baterías enemigas.

TELEGRAMAS DE ULTIMA HORA

Impresiones de la lucha en el Centro

**MADRID.**—No ha cambiado la situación militar en las últimas veinticuatro horas. Anoche hubo ligero fuego de fusil y ametralladora.

En el día de hoy, la tranquilidad es absoluta.

El nuevo Ministro de la Gobernación a Valencia

**BILBAO.**—El Ministro de la Gobernación, camarada Zugazogaitia, ha salido con dirección a Valencia. Le acompaña el nuevo Director general de Seguridad, Paulino Gómez Saiz, afiliado al Partido Socialista.

Paulino Gómez desempeñó el cargo de Comisario de Guerra en Euzkadi durante el período en que funcionó la Junta de Defensa, y actualmente estaba en el Estado Mayor de las fuerzas militares de Santander.

Plazas de conductores motoristas de Aviación

En la "Gaceta" se anuncia un concurso para cubrir sesenta plazas de conductores motoristas de Aviación.

Los que deseen tomar parte en el mismo, deberán solicitarlo por instancia dirigida al Subsecretario del Aire, en el Ministerio de Marina y Aire, hasta el 31 del mes corriente.

Se advierte al personal que aspire a dichas plazas, que los que las obtengan percibirán un haber diario de 19 pesetas con 50 céntimos, más 8,50 pesetas mensuales, correspondientes a las ventajas de cabo, cuya categoría ostentarán.

Para más detalles, diríjase a la Subsecretaría del Aire, calle de la Nave, número 27, donde en la correspondiente tableta de anuncios se expone todo lo relativo a la convocatoria mencionada.

INFORMACION LOCAL

Regreso del Gobernador Civil

Anoche regresó de Valencia el Gobernador civil, camarada José Serrano, haciéndose cargo del Gobierno de la provincia.

Consejo Provincial

Donativos recibidos

Del Sindicato de Artes Blancas de Moral de Calatrava, 500 pesetas, para nuestros Hospitales.

Reaparición del Cuadro Artístico «Hogar Infantil»

El sábado 22, en sesiones de tarde y noche, aparecerá de nuevo, en el teatro Cervantes, el tan aplaudido Cuadro Artístico "Hogar Infantil", el cual pondrá en escena la graciosísima comedia en tres actos, de Quintero y Guillén "Los Caballeros". Para que el público de Ciudad Real se dé cuenta de la clase de obra que es esta y de la clase de artistas que la representan, el viernes, a las dos en punto de la tarde, se retransmitirán desde Radio Ciudad Real, algunas de las muchas escenas cómicas que tiene "Los Caballeros", interpretadas, desde luego, por los mismos actores. No es preciso elogiar la obra ni los actores. Ambos son suficientemente conocidos. Baste decir como remate, que las decoraciones han sido pintadas exclusivamente para esta obra por varios artistas del mismo Cuadro y que el vestuario también se ha confeccionado por elementos competentes del mismo. En un entreacto, Pilar Herrera recitará la poesía proletaria "Martinez de la Rosa", y en otro, los compañeros José Corral y Eugenio Arévalo, interpretarán, al acordeón, escogidas piezas. Esperamos que el simpático público de nuestra capital, recompensará el sacrificio de estos jóvenes, asistiendo a estas veladas, dado el fin benéfico que se persigue, pues los ingresos se han de dedicar a los hijos de los caídos en los campos de batalla.

Comité local de refugiados

Vaqueras Colectivas, 16,60 pesetas; Damián Garrido, 5; José García Bordallo Blázquez, 20; Sobrino Facundo Fernández, 6,95.

partidos y grupos adheridos a la Unión Universal por la Paz se encuentra el camarada Bracke, director de "Le Populaire"; Salomón Grumbach, miembro de la C. A. P., vicepresidente de la Comisión de Asuntos Extranjeros de la Cámara y Luis de Brackere, presidente de la Internacional Obrera Socialista.

Este importante mitin internacional se celebra bajo la presidencia de los antiguos combatientes. El despacho de la Federación Socialista del Sena lanzó un apremiante llamamiento a todos los socialistas, simpatizantes, a los lectores de "Le Populaire" de París y sus arrabales, pidiéndoles acudir en masa al Velódromo de Invierno.

LABORATORIO DE ANALISIS

QUIMICOS, BACTERIOLOGICOS E HISTOLOGICOS

Doctor García de Mirasierra

Jefe de la Sección de Análisis Químicos, Físicos y Clínicos del Instituto Provincial de Higiene

FARMACIA

C. Vázquez, 1 Tef. 192 CIUDAD REAL

Colaboradores: Señores LAMANO y SAIZ MORENO  
Técnicos del INSTITUTO PROVINCIAL DE HIGIENE

PUNTO FINAL

Para el camarada Salgado

Creíamos que nuestra réplica al camarada Salgado le habría satisfecho plenamente. No ha sido así, y hoy, con una contumacia que no acertamos a comprender, reitera su deseo de conocer el nombre y los apellidos del autor de las "Apostillas" al mitin del pasado domingo.

Nos interesa destacar la novedad del procedimiento, desconocido hasta hoy en los anales periodísticos. Jamás se nos ocurrió pedir al colega de la mañana que revelase el nombre del autor de sus editoriales. Procuramos siempre adivinando por el estilo.

Tenemos la seguridad de que el requerimiento del camarada Salgado no puede tener carácter de amenaza y es simple curiosidad, y como deseamos satisfacerla plenamente y no prolongar este forcejeo, le invitamos a que pase por esta redacción, donde encontrará al autor de aquellos comentarios, que han despertado tan viva curiosidad en el director de nuestro colega "Avance".

La Solidaridad Internacional en favor de España

(Viene de primera página)

así, porque va en alto la posibilidad de reconquistar el prestigio de la seguridad colectiva. Todos hemos visto con dolor como la Sociedad de Naciones ha ido perdiendo, día por día, estima y prestigio. Fies bien; el problema de España puede resolverse rápidamente, sin el menor riesgo para la paz europea y nos serviría para reconquistar de un solo golpe todo el prestigio del organismo de Ginebra.

No hay que temer miedo a la guerra. La guerra no se evitará cediendo ante los despiantes de las potencias fascistas, sino uniéndose todas las democracias, todos los pueblos que no quieren la guerra, contra aquellos que la desean y la provocan.

El orador fué muy aplaudido. A continuación, hizo uso de la palabra el señor Paul Boncour, quien, brevemente, subrayó la fuerza y la calidad de los argumentos expuestos por el profesor Bayet.

Dijo que la lucha de la democracia española contra el fascismo es única en la Historia de la Humanidad, y que un pueblo que lucha con esa tenacidad por vivir libre, merece la colaboración, que hasta ahora se le ha negado, de todos los demás países democráticos.

Es preciso, terminó diciendo, que todos tengamos el valor de oponer la fuerza a la fuerza, y así defenderemos la paz de una forma más eficaz que hasta ahora con la insensata política de la No Intervención.

Fué, asimismo, muy aplaudido.

Hospital Provincial

INGRESOS

Antonia Romero Cerro, Almagro; Aurora Gómez de Marcos, Madrid; Josefa Valle Cazazola, Campillo; Presentación Romero Molinillo, Bémez; Delfino Hondadilla Fernández, Horcajo de los Montes; Francisco Rosales Rojano, Baena; Mateo Baguer Roca, Cati; Plácido Ferrer Zarza, Morella; Zoilo Castellanos Mozo, Puertollano.

José Rodríguez Magana, Linares; José Ramón Orabuete, Torre de M. S.; Francisco Zaroso Zaroso, Segovia; Manuel Castellón Plaza, Castellón de la Plana; Rafael Moreno Ortiz, Ciudad Real; Alfonso Ordoña Aguilera, Ronda; Jorge Arias Camisón, Badajoz; Julio Pérez Gómez, Hornachuelos; Luis Regidor Expósito, Alamillo; Alfonso Paz Fernández, Málaga; Dionisio Romero Moraleda, Sosseca; Aurelio Cardenosa Flores, Almadén; Luis Elio Barrada, Puertollano; Casildo Sánchez Casado, Ciudad Real.

DEFUNCIONES

Hermenegildo Díaz Esteban, Paralejo de las Tronchas; Rogelio Miragal Collado, Valencia.